

Vorarlberger Energieinstitut und Raiffeisen verlängern Kooperation

Seit vielen Jahren sind das Vorarlberger Energieinstitut und die Vorarlberger Raiffeisenbanken Partner. Jetzt haben sie ihre Zusammenarbeit um weitere drei Jahre verlängert. „Mit Raiffeisen haben wir auch in Zukunft einen verlässlichen Partner an unserer Seite. Uns freut das besonders, weil wir bei Raiffeisen das ehrliche Engagement um Nachhaltigkeit spüren“, so DI Josef Burtscher, Geschäftsführer des Energieinstituts Vorarlberg, bei der Unterzeichnung des Kooperationsvertrags.

„Das Vorarlberger Energieinstitut ist auf Partner angewiesen, die Verantwortung für die Region übernehmen. Nur mit ihrer Unterstützung können wir unsere wichtige Arbeit für Vorarlberg und die Menschen leisten“, so Geschäftsführer Josef Burtscher. Aus der Partnerschaft der beiden Institutionen sind bereits zahlreiche konkrete Projekte entstanden: die Jugend Energie Akademie, der Radius Fahrradwettbewerb, der Bau- und Sanierungstreff oder die kürzlich erst gestarteten Sanierungslotsen. „Das Energieinstitut und Raiffeisen sind sich in vielem sehr ähnlich: Beide sind wir nachhaltig und regional, beiden ist uns Vorarlberg ein Anliegen“, freut sich Betriebsökonom KommR Wilfried Hopfner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenlandesbank Vorarlberg, über die Verlängerung der Partnerschaft.

Das Energieinstitut Vorarlberg wird von 12 institutionellen Mitgliedern getragen – allen voran dem Land Vorarlberg, illwerke vkw und den Vorarlberger Raiffeisenbanken. Gegründet 1985 als Energiesparverein ist seine Hauptaufgabe heute die Begleitung engagierter Akteure aus allen Bereichen auf dem Weg zur Energieautonomie. Das Energieinstitut kümmert sich dabei um Privatpersonen ebenso wie um kommunale und betriebliche Stellen.



DI Josef Burtscher (Geschäftsführer Vorarlberger Energieinstitut),
Betriebsökonom KommR Wilfried Hopfner (Vorstandsvorsitzender
Raiffeisenlandesbank Vorarlberg) (v. l.)

Kontaktperson für mehr Informationen:

Mag. **Raphael Kiene**, MA | Raiffeisenlandesbank Vorarlberg, PR und Werbung
Rheinstraße 11, 6900 Bregenz | t +43 5574 405-224 | m +43 664 88343820 | raphael.kiene@raiba.at